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ACTA Nº 1 
 
 

 
------ Aos nove dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e oito, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência do 
Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e vinte 
minutos minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------------
------ Ponto Um…......Análise e aprovação do processo de concurso da empreitada da 
                                    Futura Sede da Freguesia. ------------------------------------------------ 
------ Ponto Dois…... Expediente ------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Três……Diversos ----------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto: “ Análise 
e aprovação do processo de concurso da empreitada da Futura Sede da Freguesia”------- 
------ O executivo em reunião ordinária aprovou por unanimidade todo o processo de 
concurso da empreitada para a construção da Sede de Freguesia de Nossa Senhora de 
Fátima, deliberando ainda, abrir concurso público o qual será publicado em Diário da 
República, jornal Regional, “O Mirante”, jornal diário, “Diário de Notícias”, e no “Boletim 
de Informações”, conforme o estipulado na Lei 59/99 no seu ponton.º1 art.º 52º 
“Publicação dos Actos”. ------------------------------------------------------------------------------- 
Em seguida passou-se ao ponto número dois: “Expediente” ----------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços vindo da Câmara Municipal do 
Entroncamento, com a referência de Of.º 9512, datado de 11/12/2007, registada 
nestes serviços com o nº 408, em 13/12/2007. ----------------------------------------------- 
ASSUNTO: Cartaz da Força Aérea, para afixação e divulgação. -------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento, em virtude de na data oportuna se ter 
procedido em conformidade. ------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do PARTIDO POPULAR – CDS-PP, sem referência e datado de 
12/12/2007, registado nestes serviços com o nº 410, em 17/12/2007. --------------------
ASSUNTO: Resposta emitida pelo Grupo Parlamentar do Partido Popular – 
CDS-PP, ao pedido de parecer sobre Símbolos Heráldicos – nossa referência 
0252/2007. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. -------------------------------------------- 

 Ofício proveniente da ASSOCIAÇÃO DE MODELISMO “OS PIKUINHAS”, 
sem referência e datado de 13/12/2007, registado nestes serviços com o n.º 409, em 
14/12/2007.---------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de alteração ao apoio concedido – Aquisição de Troféus. ---- 
 ------ O executivo analisou o conteúdo do referido ofício e, em conformidade com a 
deliberação tomada em 25/07/2007, na atribuição de 100,00€ (cem euros) foi passado 
no dia 20/12/2007 o cheque nº 36374062, na importância acima referida, para o 
pagamento de Troféus. -------------------------------------------------------------------------- 



 2

 

 Ofício vindo da ANAFRE – Associação Nacional de Freguesias, com a referência 
nº CEC/EM/CR/5504/07, datado de 17/12/2007, registado nestes serviços com o nº 
413, em 20/12/2007. ----------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Informação sobre “Benefícios relativos ao Mecenato”. ----------------- 
------ O executivo analisou apenas superficialmente a informação recebida, tendo o 
Presidente acrescentado que em sua opinião, o referido documento deveria ser 
analisado em profundidade, a fim de ficarem totalmente esclarecidos sobre a Lei que 
abrange os “Mecenas”. -------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Partido Social Democrata – Entroncamento, sem referência e 
datado de 04/01/2008, registado nestes serviços com o nº 3, em 07/01/2008. ----------
ASSUNTO: Recenseamento Eleitoral – Composição da Comissão Recenseadora 
– Envio do nome do delegado nomeado pelo Partido Social Democrata a fim de fazer 
parte da Comissão Recenseadora da Freguesia de Nossa Senhora de Fátima: António 
Eduardo Almeida Gil da Silva. -------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 

 Ofício proveniente do Bloco de Esquerda – Entroncamento, sem referência e 
datado de 07/01/2008, registado nestes serviços com o n.º 5, em 08/01/2008. ----------
ASSUNTO: Indigitação de membro da Comissão Recenseadora – Maria 
Fernanda Paixão Velez de Almeida, residente na Rua Professor José Francisco 
Corujo, Lote 34 – 3º Dtº – Entroncamento, eleitora nº 10.743 da freguesia de 
Nossa Senhora de Fátima – contacto telemóvel 914529505. --------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. -------------------------------------------- 
------ Por fim passou-se ao terceiro e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente tomou a palavra informando os restantes membros do executivo 
que nos dias quatro e sete de Janeiro, tínhamos sido visitados pelas professoras e 
crianças dos Jardins de Infância número um e dois respectivamente, da nossa 
Freguesia, as quais tinham vindo cantar “Os Reis”. Informou ainda, que neste acto 
tão singelo estiveram presentes cento e sessenta e quatro crianças, e, as mesmas 
tinham oferecido símbólicamente uma peça de artesanato elaborada pelas próprias 
alusiva ao “Dia de Reis”. Informou também, que todas as crianças tinham sido 
contempladas com um chocolate e, a quando da sua informação aos presentes, 
apresentou um semblante comovido, terminando dizendo que “O melhor do Mundo 
são as Crianças”. -------------------------------------------------------------------------------- 
------ Continuou no uso da palavra referindo-se de imediato às obras no Bairro Social 
ao abrigo do Protocolo existente entre a Câmara e esta Junta de Freguesia, 
informando que as referidas obras se encontravam a decorrer a bom ritmo. Quanto ao 
projecto da nova Sede todo o processo já se encontrava concluído, o qual virá a ser 
publicado em Diário da República para abertura do Concurso Público da primeira 
fase e, assim, se dar início à execução da referida obra. ------------------------------------
------ Em seguida tomou a palavra o Secretário David Ribeiro e no seguimento do 
que tinha sido transcrito na acta anterior, concretamente no que dizia respeito à 
avaliação do desempenho das funcionárias (SIADAP), sobre o qual tinha sido 
incumbido disse: Em vinte e oito de Dezembro tinha sido publicado em Diário da 
República primeira Série a Lei 66 – B/2007, no qual estabelecia o (SIADAP) 
Sistema Integrado de Gestão e Avaliação do Desempenho na Administração 
Pública). Dada a sua complexidade quer no âmbito de aplicação, quer nas definições 
princípios e objectivos, o mesmo carecia de uma apreciação pormenorizada e 
atempada aos seus oitenta e nove artigos, pelo que, em virtude de ter tido 
conhecimento da referida Lei no próprio dia da reunião, não lhe seria possível 
apresentar para apreciação dos restantes membros do executivo os procedimentos e 
“timings” adequados à sua aplicação. --------------------------------------------------------- 
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------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e para constar se lavra a presente acta, que depois de lida e aprovada irá 
ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 
Domingues, Assistente Administrativa Principal, que a lavrei. --------------------------- 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 


